

Es wird Zeit für einen Tapetenwechsel

Das Scorpion Trophy Logo ist unser Erkennungsmerkmal.

Das Gründungsjahr, der Wüstenskorpion im Center, rechts die nationale Identität der Mitglieder und links unsere Wirkungsstätten. Das sind die Symbole unserer Abenteuer.



Logo von 1999 bis 2001



Logo von 2001 bis 2024

Schon schnell wurde klar, das wir auch Belgier, Schweizer und Österreicher in unseren Bann gezogen hatten. Dann verlegten noch Felix und ich mit unseren Familien in den Jemen. Unser Logo bekam die Europäische und die Jeminitische Flagge hinzu. Nun ist auch das überholt. Abenteuer aus Mali und einigen anderen Ländern in Afrika, aber auch Deutschland und zuletzt das Baltikum waren Ziele unserer Berichte. Deshalb habe ich mich Ende 2024 entschlossen, das ScorpionTrophy Logo zu verändern. Unser alter Wüstenskorpion hat mit der Zeit digital gelitten. Konturen sind nicht mehr klar und die Auflösung ist zu klein geworden.

Hier präsentiere ich euch das neue ScorpionTrophy Emblem.

Ich hoffe es gefällt.



Im Januar 2025 werde ich den Umbau starten. Ich freue mich auf euer Feedback. Gerne auch über Instagram.

Bis dahin wünsche ich Euch und Euren Familien eine spannende Vorweihnachtszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025

Gruß Stefan